

36. Stammtisch der Franzfelder

im Zollernalbkreis - Wieder ein voller Erfolg

Am 30. April 2006 hatten die Franzfelder erneut zu ihrem Stammtisch im Zollernalbkreis geladen. Er wurde wieder ein voller Erfolg.

Der neue Veranstalter, Richard Lamnek, konnte auch dieses Mal viele Gäste begrüßen; unter anderem Peter Bogert mit Frau aus Linz und seinen Vorgänger, Hans Stein, der zur Überraschung aller Anwesenden aus Limburg angereist war. Es haben sich wiederum viele Freunde und alte Nachbarn getroffen, um Altes und Neues auszutauschen.

Hans Stein konnte seinem Nachfolger bescheinigen, dass er seine Sache, d.h. die Brootwirscht, sehr gut gemacht hat. Er habe seine „Meisterprüfung“ bestanden und darf weiter ma-

chen. Dieser Meinung war auch Resi Henke geb. Ulmer. Sie erhob sich von ihrem Platz und bedankte sich recht herzlich bei Richard Lamnek. Der Applaus der übrigen Gäste unterstrich diesen Dank. Des Weiteren beglückwünschte sie Hans Stein zur gelungenen Wahl seines Nachfolgers.

Es bleibt zu hoffen, dass unsere Landsleute Richard Lamnek auch weiterhin durch ihr Kommen unterstützen, damit diese Veranstaltung noch einige Jahre bestehen bleibt.

Der nächste Stammtisch-Termin steht schon fest; es ist vorraussichtlich der **24. September 2006**. Bis dahin wünschen wir allen Landsleuten und Besuchern alles Gute und bleibt gesund.

Hans Stein



Einladung zur 75er-Feier der Grundschule Franzfeld 1931 - 2006



Auf vielseitigen Wunsch möchten wir Euch alle zur 75er-Feier herzlich einladen. Vor fünf Jahren waren alle der Meinung, es ist das letzte Mal. Wir aber haben noch einmal den Mut, den Willen und den Wunsch, uns wiederzusehen und ein paar schöne gemeinsame Stunden zu verbringen. Wir freuen uns auf Euer zahlreiches Erscheinen.

Wie vor 25 Jahren feiern wir am Samstag, dem 3. Juni 2006 in der Friedrich-List-Halle in Reutlingen. Saalöffnung 9 Uhr.

Eure Sofie Lederer und
Jakob Kittelberger